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｢ホーセの見

てある記｣は 

← こちら 

橋爪法一 検 索 

 

【シラネセンキュウ】

（再掲）セリ科の多年

草。漢字で「白根川芎」

と書きます。花期は９月

～11月とはなっていま

すが、９月の上旬に見た

のは初めてです。びっく

りしました。いつも10

月に見ていましたから。

花言葉は「永遠にあなた

のもの」。写真は９月9

日、大島区板山にて撮影

しました。 

 

 日本共産党上越地区委員会と上越市議員団は14日、今回の上

越市長選について見解を発表しました。以下はその大要です。

わかりやすくするため、一部で原文に若干加筆してあります。 

 

 私たちは、上越市政に関して特に重要であると考える新型コ

ロナ対策、柏崎刈羽原発の再稼働など５つの点について、立候

補予定者のみなさんに質問を投げかけ、見解を頂きました。 

 それぞれに関する回答の分析は別紙の通りですが、全体とし

ては、私たちの掲げた政策とは、お二人とも一定の距離がある

と考えざるを得ません。 

 私たちは、今回の質問と回答の如何によっては、どなたかに

しぼって当選に向けた自主的支援を行うことを考えておりまし

たが、残念ながら現時点ではお二人ともそうした支援の対象と

して考えることはできないという結論に至りました。 

 したがいまして、今回の市長選においては、日本共産党上越

地区委員会としては「自主投票」とすることといたします。日

本共産党に期待を寄せてくださっている多くの市民のみなさん

には、明確な方向を出すことができないことをお詫びするとと

もに、それぞれのご判断に基づいて投票されることをお願い申

し上げます。 

 なお、日本共産党としては、すでに市政全般にわたる政策を

提示し、その実現に向けて全力をあげることを明らかにしてい

ますが、当面、その政策の実現に向けて、市議会議員補欠選挙

での党候補の議席獲得をめざして奮闘する決意です。 
 

※14日に発表した上越市長選に関する見解の全文は日本共産党

上越市議団のホームページに掲載してあります。印刷した文書

も用意してありますので、ご希望の方は私の携帯（090-5392

-1961）までお知らせください。 

 今議会で最も注目されている佐渡汽船㈱小木直

江津航路支援問題の議論が10日の市議会文教経

済常任委員会で行われました。 

 今回の補正予算では、佐渡汽船㈱に小木直江津

航路維持支援として２億3969万円ほど支出する

予算が計上されました。市では今年度の小木直江

津航路が冬期休業する前の段階まで輸送状況を確

認してから支出したいとしています。 

 委員会では、「前回の所管事務調査以降、何か

開示できる情報があれば出してほしい」「４者合

意で、上越市は補助することを確約していたの

か」「８月の所管事務調査で出された支援スキー

ムの骨子を説明してほしい」などの質問が相次ぎ

ました。また、上野委員長も「支援の妥当性が

はっきりしないと支援できない。予算の根拠が非

常にあいまいだ。新型コロナの影響がまだまだ大

きくなる可能性があるなかで会社の経営改善計画

も出されていない」と指摘しました。 

 小田産業観光部長は、「新たな開示できる情報

はない。４者合意時点での確約はしていない。２

億4000万円ほどという数字は前回の所管事務調

査で出したものだ。佐渡汽船支援スキームにかか

わる４本柱についての詳しい情報は開示できな

い。私どもはコロナの影響を加味したうえで支援

額を積算している」などとのべました。 

 委員会ではすべての議案を議決後、安田委員か

ら付帯決議をすることについて提案があり、その

後、休憩をはさんで各委員が意見表明しました。

各委員からは、「ここでしっかり佐渡汽船を支援

し、立ち直ってもらいたいと思っている。委員会

でしっかり議論してき

たので付帯決議はする

必 要 が ない と 思 う」

（石田委員）、「航路

は維持すべきだ。スト

ンと落ちる根拠が明ら

かになっていない。佐

渡汽船に対しては信頼感がいまひとつだ」（大島

委員）「なぜいまなのかという思いがある。いま

市民に説明できるか疑問だ」（安田委員）などと

のべました。 

 採決の結果、賛成多数（４人賛成、２人反対）

で付帯決議を可決しました。 

 

 決議文での注文は以下の通りです。 

① 予算の執行にあたっては、今年度の運行実績や佐

渡汽船株式会社の経営状況をよく精査し、市議会への

説明を行った上で、適切な時期に実施すること。  

② 佐渡汽船株式会社のさらなる経営改善計画やその

取組状況、またその上での今回の支援の根拠と必要性

について、予算執行後においても引き続き議会に対し

て説明を行うこと。 

③ 小木直江津航路の維持にあたっては、早期のカー

フェリー導入などの、就航船舶変更時に佐渡汽船株式

会社に対して提示した条件が遵守されるように取り組

むこと。 

④ 上越市は、今後の佐渡汽船株式会社の経営改善状

況や関係自治体及び関係機関の動向を注視し、必要な

取組を適宜行うこと。また、小木直江津航路の維持と

発展のため、上越市としても航路の利用促進や直江津

港周辺の活性化に、より一層取り組むこと。   
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 9月8日(水) 9月15日(水) 

上越南消防署 ０．０５７ ０．０５０ 

上越北消防署 ０．０５０ ０．０５０ 

新井消防署 ０．０５３ ０．０５３ 

頸北消防署 ０．０５３ ０．０５０ 

頸南消防署 ０．０６７ ０．０６３ 

東頸消防署 ０．０５０ ０．０５０ 

名立分遣所 ０．０６７ ０．０５３ 

高士分遣所 ０．０５７ ０．０５３ 

 

最
初
に
こ
の
二
人
を
見
た
時
、
川
谷
出
身
の
人

に
違
い
な
い
と
思
い
ま
し
た
。
日
常
品
の
買
い
物

を
し
な
が
ら
、
店
員
の
タ
マ
ミ
さ
ん
と
親
し
そ
う

に
話
を
さ
れ
て
い
た
か
ら
で
す
。
と
こ
ろ
が
そ
う

で
は
な
か
っ
た
の
で
す
。 

 

一
〇
日
ほ
ど
前
、
吉
川
区
川
谷
に
あ
る
簡
易
郵

便
局
兼
店
舗
に
訪
ね
た
時
の
こ
と
で
し
た
。
時
間

的
に
は
、
閉
店
ま
で
少
し
余
裕
が
あ
り
ま
し
た
か

ら
、
夕
方
の
四
時
半
頃
だ
っ
た
と
思
い
ま
す
。 

 

こ
の
日
は
朝
か
ら
フ
ル
回
転
し
た
こ
と
も
あ
っ

て
、
夕
方
に
な
っ
た
ら
小
腹
が
す
い
て
い
ま
し

た
。
そ
れ
に
、
地
域
の
知
っ
て
い
る
お
客
さ
ん
と

も
会
え
る
か
も
知
れ
な
い
、
そ
う
思
っ
て
、
お
店

の
戸
を
開
け
て
入
り
ま
し
た
。 

 

そ
の
時
、
私
の
目
の
前
に
買
い
物
を
し
て
い
る

二
人
の
姿
が
あ
っ
た
の
で
す
。
二
人
の
お
歳
は
そ

う
で
す
ね
、
七
〇
代
後
半
か
ら
八
〇
代
前
半
と

い
っ
た
と
こ
ろ
で
し
ょ
う
か
、
明
ら
か
に
夫
婦
と

い
っ
た
感
じ
で
し
た
。 

 

二
人
は
私
よ
り
も
少
し
先
に
お
店
に
入
ら
れ
た

よ
う
で
、
す
で
に
買
い
物
中
で
し
た
。
こ
の
お
店

に
置
い
て
あ
る
も
の
は
、
味
噌
、
醤
油
、
お
酒
、

洗
剤
な
ど
日
常
生
活
に
欠
か
せ
な
い
も
の
ば
か
り

で
す
。
あ
る
意
味
、
生
活
に
必
要
な
最
低
限
の
も

の
が
置
い
て
あ
り
ま
す
。
そ
う
い
っ
た
も
の
を

買
っ
て
お
ら
れ
る
と
い
う
こ
と
は
、
こ
の
お
店
の

売
り
上
げ
に
少
し
で
も
貢
献
し
よ
う
と
思
っ
て
お

ら
れ
る
に
違
い
な
い
と
勝
手
に
判
断
し
ま
し
た
。 

 

私
は
パ
ン
を
一
個
買
っ
た
だ
け
だ
っ
た
の
で
す

が
、
こ
の
ご
夫
婦
と
一
緒
に
休
憩
所
で
お
茶
を
ご

馳
走
に
な
り
ま
し
た
。 

 

お
茶
を
飲
み
、
お
し
ゃ
べ
り
し
て
い
る
う
ち

に
、
ご
夫
婦
は
川
谷
出
身
で
は
な
く
、
柏
崎
市
米

山
台
在
住
で
、
た
ま
た
ま
、
こ
の
店
に
立
ち
寄
っ

た
人
た
ち
だ
っ
た
こ
と
を
知
り
ま
し
た
。 

 

二
人
は
、
柏
崎
市
の
野
田
方
面
か
ら
大
島
区
に

抜
け
る
県
道
を
軽
乗
用
車
で
走
り
、
安
塚
へ
行
く

予
定
で
あ
っ
た
の
が
、
上
川
谷
の
分
岐
点
で
間

違
っ
て
、
吉
川
区
の
平
場
へ
と
つ
な
が
る
道
を
下

り
て
し
ま
っ
た
の
で
す
。
そ
の
こ
と
に
気
づ
い

て
、
川
谷
店
で
道
を
た
ず
ね
よ
う
と
飛
び
こ
ま
れ

た
の
で
し
た
。 

 

話
を
し
て
い
て
、
二
人
は
、
道
を
教
え
て
も

ら
っ
た
お
礼
を
兼
ね
て
買
い
物
を
さ
れ
て
い
た
こ

と
が
わ
か
り
ま
し
た
。
私
が
「
こ
の
店
に
は
気
持

ち
の
こ
も
っ
た
い
い
も
の
が
置
い
て
あ
る
ん
で

す
」
と
言
っ
た
ら
、
緑
色
の
素
敵
な
服
を
着
て
お

ら
れ
た
奥
さ
ん
が
す
ぐ
に
返
さ
れ
ま
し
た
。
「
そ

う
な
ん
で
す
よ
、
こ
こ
の
お
店
の
も
の
に
は
情
が

あ
る
か
ら
、
つ
い
買
い
た
く
な
る
ん
で
す
」
と
。 

 

一
緒
に
お
茶
を
飲
み
、
話
を
し
て
い
る
う
ち

に
、
二
人
と
は
隔
た
り
の
な
い
気
持
ち
に
な
っ
て

い
き
ま
し
た
。 

 
野
田
か
ら
上
っ
て
く
る
道
の
こ
と
が
話
題
と

な
っ
た
時
、
私
は
お
盆
の
挨
拶
ま
わ
り
な
ど
で
よ

く
、
こ
の
道
を
通
る
こ
と
を
話
し
ま
し
た
。
そ
し

て
、
「
道
は
狭
く
て
も
、
あ
そ
こ
の
道
は
野
の
花

の
宝
庫
な
ん
で
す
よ
」
と
言
う
と
、
奥
さ
ん
が
目

を
輝
か
せ
て
、
私
の
話
を
聞
い
て
く
だ
さ
い
ま
し

た
。
奥
さ
ん
は
私
と
同
じ
く
野
の
花
に
強
い
関
心

を
持
っ
て
お
ら
れ
た
の
で
す
。 

 

私
が
撮
っ
て
き
た
ば
か
り
の
ウ
ド
、
ツ
リ
フ
ネ

ソ
ウ
、
ヤ
マ
ト
リ
カ
ブ
ト
、
オ
ト
コ
エ
シ
な
ど
の

ス
マ
ホ
内
に
あ
る
画
像
を
見
て
い
た
だ
い
た
ら
、

奥
さ
ん
は
自
分
の
ス
マ
ホ
で
私
が
撮
っ
た
花
の
画

像
を
撮
ら
れ
よ
う
と
し
ま
し
た
。 

 

こ
う
な
れ
ば
私
の
出
番
で
す
。
お
二
人
に
は
、

「
帰
り
道
は
私
が
案
内
し
ま
す
よ
。
野
の
花
は
そ

の
時
、
撮
っ
て
く
だ
さ
い
」
と
話
し
ま
し
た
。 

 

午
後
五
時
前
、
お
店
を
出
た
私
た
ち
は
、
川
谷

生
産
組
合
の
作
業
所
よ
り
先
で
ツ
リ
フ
ネ
ソ
ウ

を
、
石
谷
の
中
心
部
で
キ
ツ
リ
フ
ネ
を
、
丸
滝
橋

の
近
く
で
オ
ト
コ
エ
シ
を
見
ま
し
た
。
お
二
人
と

も
、
「
こ
れ
が
さ
っ
き
の
花
で
す
か
」
と
大
喜
び

で
し
た
。
奥
さ
ん
は
写
真
撮
影
に
夢
中
で
し
た
。 

 

二
人
と
お
別
れ
し
た
の
は
吉
川
橋
の
た
も
と
で

す
。
初
め
て
出
会
っ
て
、
わ
ず
か
一
時
間
ほ
ど
の

付
き
合
い
な
の
に
、
懐
か
し
い
人
と
再
会
し
た
よ

う
な
不
思
議
な
感
覚
を
持
ち
ま
し
た
。
長
い
人

生
、
こ
ん
な
こ
と
も
あ
る
ん
で
す
ね
。 
上越地域各消防署における 

空間放射線量率測定結果 
 測定は毎日午前9時。数値はマイクロシー

ベルト。１時間当たりの測定量です。  

 消防署によると、通常は１時間当たり

0.016～0.16μSv(マイクロシーベルト)だと

のことです。 

 総務常任委員会審査で13日、柳沢

財務部長は、「（市が所有する建物

のエスカレーター、エレベーターに

ついては）用地管財課が一歩前に出

て全体を把握し、情報として整理す

ることは必要。人間を上下に移動さ

せる設備は先を見据えて、症状が軽

いうちに、安価でできるうちに予防

修繕も検討していかなければならな

い」とのべました。これは私の質問

に答えたものです。 

 今議会には市民プラザのエスカレーター設備を2950万円かけて修繕する

予算が提案されています。私は、今回の修繕工事が７カ月（来年５月ま

で）にも及び、利用者に大きな不便を強いることになったことから、早め

の修繕と改修で利用者に不便をかけないようにするため、市の所有建物の

すべての昇降設備の点検強化と整備計画策定を求めました。財務部長の答

弁は、その質疑の中でのものです。  

 市役所正面玄関脇の「思いやり駐車

場」の改修工事が進んでいます。工事の

予算額は約6300万円。10月末までには工事

が終わり、11月から供用開始される見込

みです。冬前には屋根付きの新しい「思

いやり駐車場」の姿が見られますね。  


